
Frau Klingmann bedankt sich für die schnelle Bearbeitung ihres Antrages auf Aufnahme ihrer 
Schule in das Förderprogramm “Zukunft, Bildung und Betreuung” für das Jahr 2004 und stellt 
die Frage, ob die restlichen 10 % der Gesamtkosten vom Schulträger übernommen werden.  
 
Frau Bartelheimer teilt hierzu mit, dass davon auszugehen ist, dass die erforderlichen Mittel zu 
gegebener Zeit von der Stadt bereitgestellt werden. Herr Humpe-Waßmuth bekräftigt diese 
Aussage. 
 
 


